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Bericht des Bürgermeisters 
ab dem 24.10.2021

25.10--Baubesprechung Op`n Dörp und Baugebiet Mühlenkamp
26.10– Sitzung Wankendorf , Kreisverband
26.10 – hatte Anfang des Jahres an einer Verlosung mitgemacht, Hauptgewinn eine 
Geschwindigkeitsmeßanlage, wir haben gewonnen, werde in den nächsten Wochen die neue 
zugeschickt bekommen.
27.10 –Geschwindigkeitsmeßanlage vom Op`n Dörp in die Wurth gehängt.
27.10 – Sitzung Kita Wendtorf
28.10 – Sitzung Gemeindevertretung Barsbek , Themen unter anderem , Wochenmarkt, Regenwasser, 
Schwarzdecke etc.
08.11 – Tiefbaufirma und Elektrofirma bauen Verteilerschrank am Dorfanger auf , alles läuft bisher 
nach Plan bei der Gehwegsanierung.
08.11 – treffen Zweckverband , Besprechung Weihnachtsmarkt.
08.11 – Übung Feuerwehr, es wurde ein Unfall und ein Brand in einer Alarmübung geprobt
13.11 – Stiefelabgabe am alten Gerätehaus, am 27.11 soll anleuchten sein und der Nikolaus möchte die 
Kinder überraschen. Habe dafür 50 € Spende von Herrn Detrich Lamp erhalten.
13.11 – Dorfteichpumpe und Entenhaus Winterfest gemacht.
14.11 – Kranzniederlegung am Ehrenmal , anschließend kleines Frühstück bei der FF Probstei Nord.
16.11 – Rechnung Lehmann , defekte Leuchte LED , 803,25 €
16..11 – Rechnung Lehmann , defekte Leuchte Höhe Bi´n Ramoker, da ist Verursacher bekannt , ist 
dem Amt und der Versicherung übergeben , erwarte das wir den Betrag wiederbekommen, 1100,35€
17.11 –höhe Bürgerwald wurde eine Leitplanke errichtet, hatte die Strassenmeisterei im Frühjahr über 
die Gefahr dort aufmerksam gemacht , die waren auch der Meinung und deswegen wurde jetzt die 
Leitplanke errichtet.
17.11 – treffen im DGH mit Investor und Gemeindevertretern , Thema Solaranlagen, F-Plan.
21.11 – erster Weihnachtsmark der drei Gemeinden oben am Zweckverband.
22.11 – Rechnung Dachdeckerei Lampgreve, 153,53€, Sturmschaden am Dach Dgh , versuche das über 
die Versicherung abzuwickeln.
22.11-- Geschwindigkeitsmeßanlage bekommen, habe bei einem Gewinnspiel mitgemacht und für die 
Gemeinde eine gewonnen, nun mal schauen wohin und ob wir Solar nachrüsten.
23.11-- der Blitzeranhänger steht für drei Tage in Barsbek , höhe DGH, habe lange dafür kämpfen 
müssen das er hier mal den Verkehr erfasst.
25.11 – Bürgersteigteileinweihung Op`n Dörp , es gab Punsch, Wurst und Waffeln von der 
Jugendfeuerwehr, gute Beteiligung und gute Stimmung .63,01€ wurden gespendet.
27.11 – Tannenbaumaufstellen und anleuchten mit Nikolaus, schöne Beteiligung , eine tolle Aktion.
29.11 –Baubesprechung Op`n Dörp und anschließend Baustelle Mühlenkamp 30-32
29.11 – Bürgermeistertreffen in Laboe, Thema Schwimmhalle, es wurde vereinbart bis zum 31.03.2022 
von jeder Gemeinde einen Beschluss zu fassen ob diese beim Zweckverband mitmacht oder nicht.
02.12 – Geschwindigkeitsmeßanlagen installiert, eine gespendete von Herrn Lamp Höhe Wiese 
Dorfeingang aus Richtung Schönberg kommend, die andere hatten wir bei einem Gewinnspiel 
gewonnen, diese hängt nun Op´N Dörp Höhe Dorfteich.
03.12 – Schild erste Einfahrt Neddelsthörn abgerostet, wir haben noch einen neuen Pfosten vorrätig , 
Franzl wird beauftragt diesen neu zu setzen.
13.12 – Bauabnahme Gehweg Op`n Dörp, ein zwei Punkte müssen nachgebessert werden, ansonsten 
alles ok.
14.12-- Vorstellung des neue Feuerwehrautos Katastrophenschutz für die Gemeindevertreter.
29.12 – verbotene Knaller und Müllentsorgung in der Feldmark, Verursacher konnte ermittelt werden, 
habe mit dem Verursacher und den Jägern vermittelt.
30.12 – illegale Müllentsorgung Höhe Quelle, Steinhorstredder, alter Rasenmäher, Otto hat ihn 
fachgerecht entsorgt.
31.12/01.01 – zur Vorsicht Bücherzelle abgeschlossen, in der Sylvesternacht keine besonderen 
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Vorkommnisse, frohes neues Jahr.
01.01.2022 – letzte Laterne Richtung Prasdorf defekt, eventuell ist jemand gegen gefahren, habe Firma 
Lehmann mit der Reparatur beauftragt.
03.01– Sitzung Finanzausschuss, Themen unter anderem Haushalt 2022, Schwimmhalle etc.
06.01 –  Sitzung Schulverband , Themen unter anderem , Turnhalle Neubau, Brandschaden
10.01 – online Sitzung Zweckverband am Sandberg mit Vertretern von Lllur , Kreis und Amt, Themen 
unter anderem mögliche Fördermittel                                                                                                                  
13.01 --treffen mit Tiefbaufirma Glasfaser , Themen waren nacharbeiten im Dorf , Otto und ich haben 
einige Punkte angesprochen .                                                                                                                       
16.01 – Feuerwehreinsatz Op`n Dörp, Entstehungsbrand, Rauchmelder hat in diesem Fall Leben 
gerettet!       
Bewohner zur Sicherheit in Krankenhaus gebracht.
17.01 – Sitzung Schulverband , Themen unter anderem Neubau Halle, Brandschaden etc.
19.01 – treffen mit Otto und Herrn Levsen vor Ort , Sichtung Wurth und Maaskamp , ich habe Herrn 
Levsen gebeten uns zu beraten und Tips zu geben auf was wir achten müssen bei der Erneuerung der 
Schwarzdecke.
19.01 – treffen mit Otto und Herrn Levsen Neubaugebiet Mühlenkamp 37, Thema war Abnahme der 
Zuwegung , Restarbeiten.
25.01 – Sitzung Bau und Wegeausschuss, Themen unter anderem Solarpark. Regenwasser etc.
26.01 – Sitzung Zweckverband am Sandberg , Themen unter anderem Feuerwehr , Sachstand etc.
29.01 und 30.01 – diverse Feuerwehreinsätze wegen Orkan, umgestürzte Bäume, abgedeckte Dächer 
etc,
zum Glück keine Verletzten.
02.02 – Sitzung Gewässerverband Schönberger Au, Themen Haushalt und anstehende Arbeiten.
04.02 – Rechnung Firma Lehmann, 120,73€ , defektes Leuchtmittel Op`n Dörp 25 ausgewechselt.
04.02 – Dgh, dort seid einiger Zeit Probleme mit den Abflüssen, letzte Woche nach Rücksprache eine 
Fachfirma bestellt die die Schmutzleitungen gespült hat, seid einiger Zeit fauliger Geruch im Keller , 
der hoch zieht in Wohn -und Geschäftsbereich, habe alles nach Kadaver von Ratten etc. abgesucht, alle 
Bodenabläufe habe ich geprüft, habe nach Rücksprache für nächste Woche Fachfirma bestellt, diese 
wird die Bodenabläufe im Keller spülen und filmen, wenn das Problem dann noch sein sollte arbeiten 
wir uns hoch.
07.02. – Rechnung neue Verkehrsschilder und Befestigung von Firma M+F 209,68€, hatte ich im Bau 
und Wegeausschuss im Vorwege absegnen lassen.
11.02. – Rechnung NRT Rohrreinigung, im DGH waren mehrere Rohre verstopft, ich habe nach 
Absprache mit Gerd Firma NRT beauftragt, Kosten 489,09 €
11.02. --Rechnung Lehmann, neuer Kühlschrank für Mietswohnung Dgh, nach Rücksprache mit dem 
Amt , sind wir für eine Neuanschaffung verantwortlich, nach Rücksprache mit Gerd habe ich Firma 
Lehmann beauftragt, Rechnung 905,59 € inklusive Ein-und Ausbau und Entsorgung Altgerät
17.02. – Rechnung Firma Lehmann , Mastleuchte erneuert , 803,25€
18.02 – nächster Orkan, zum Glück wenig Schäden , Feuerwehr hatte nur drei Einsätze.
24.02– Sitzung der drei Kulturausschüsse Krokau, Wisch und Barsbek, Themen unter anderem 
Ausflüge und Veranstaltungen 2022.

25.02 – Krieg in Europa, kaum ist das Thema Corona am abklingen ist das unglaubliche leider wahr 
geworden, Russland ist in die Ukraine einmaschiert, die Folgen sind weitreichend, diese Woche ist der 
erste Spendenlkw aus der Probstei auf dem Weg Richtung Grenze Ukaine/Polen.
26.02 – Jahreshauptversammlung FF Probstei Nord, Wahlen etc. unter Coronabedingungen, Neuer 
Verbandswehrführer : Sven Howe, Stellvertreter wurde Henrik von Jutezcenka aus Wisch.
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